

Autorizan inicio de ensayos clínicos a candidatos vacunales cubanos “Mambisa” y “Abdala”

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 10:40

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 296

La entidad regulatoria cubana CECMED **autorizó este jueves el inicio de ensayos clínicos para los candidatos vacunales cubanos “Mambisa” y “Abdala”**, como parte del enfrentamiento del país a la COVID-19.

En su cuenta en Twitter, [BioCubaFarma](#) afirmó que **“con este autorizo, Cuba ya dispone de cuatro candidatos vacunales en fase de ensayos clínicos, una hazaña de la industria biotecnológica y farmacéutica”**.

Por su parte, el [Instituto Finlay de Vacunas](#) señaló en la propia red social que una de las estrategias del sector y del país, es lograr la soberanía tecnológica, por lo que contar con vacunas cubanas contra el SARS-Cov2 es una manera de garantizarlo.

“Se demuestra, una vez más, la integración entre ciencia, producción y gobierno con un fin social”, señaló la institución.

Fuente: Cubadebate

#Mayabeque.

#CreciendoJuntos.

#10moAniversario.

#VamosPorMás